



Nr. 032 / 25. April 2024

Sperrfrist: heute 17 Uhr

Landtagspräsidentin Kristina Herbst stellt „Landtagsmobil“ vor: „Die Demokratie noch näher zu den Menschen bringen!“

Landtagspräsidentin Kristina Herbst hat heute (25.04.) vor dem Landeshaus in Kiel das neue „Landtagsmobil“ vorgestellt. Mit dem umgebauten Airstream-Trailer geht der Schleswig-Holsteinische Landtag ab Mai auf Info-Tour durch das nördlichste Bundesland, um über die Arbeit der Volksvertretung zu informieren und für die Demokratie zu werben.

„Es ist mir ein ausgesprochen wichtiges Anliegen, möglichst viele Schleswig-Holsteinerinnen und Schleswig-Holsteiner nicht nur im Landeshaus selbst über die parlamentarische Arbeit zu informieren, sondern eben überall im Land“, sagte Herbst bei der Vorstellung des Info-Mobils. Zwar kämen aktuell bereits etwa 10.000 Menschen jährlich in den Landtag, um sich vor Ort die Abläufe im Parlament anzuschauen. Der Landtag dürfe aber keine Gelegenheit ungenutzt lassen, auch aktiv auf die Menschen in allen Teilen des Landes zuzugehen. „Mit dem Landtagsmobil schaffen wir ein weiteres Angebot, um im Dialog mit den Menschen das Bewusstsein für den Wert unseres demokratischen Systems zu schärfen“, ergänzte die Parlamentspräsidentin.

Bei der Präsentation des „Landtagsmobils“ wurde schnell deutlich, dass das Angebot Menschen aller Altersstufen anzieht. So nutzten Schülerinnen und Schüler, die derzeit am Enrichment-Programm des Landtages teilnehmen, die sich bietende Gelegenheit, das „Landtagsmobil“ gleich auf Herz und Nieren zu testen. Besonderen Anklang fanden hierbei die Fotobox und die Quiz-Station, die neben der besonderen Optik des Trailers dazu beitragen sollen, die Neugier möglichst vieler Menschen zu wecken.

Herzstück des „Landtagsmobils“ ist ein klassischer Campinganhänger der Firma Airstream mit dem Modellnamen „Safari“. Er stammt aus dem Jahr 1973 und kommt mit Kupplung auf eine Länge von rund 7,4 Meter. Die Außenhülle besteht aus Aluminium. Gezogen wird der Trailer von einem Fahrzeug mit Elektroantrieb.

Tourdaten für das Jahr 2024:

Unter dem Slogan „#Klappe auf – Landtag auf Tour“ präsentiert sich das Landesparlament den Menschen in Schleswig-Holstein im Jahr 2024 zu folgenden Anlässen:

04.05.2024	Hauptstraßenvergnügen Niebüll
09. - 12.05.2024	Kappeler Heringstage
02.06.2024	Kinder- und Familientag im Rahmen der Itzehoer Woche
15. - 16.06.2024	Glückstädter Matjeswochen
24. - 25.07.2024	„Stormini“ – Kinderstadt des KJR Stormarn in Mollhagen
24. - 25.08.2024	Altstadtfest Mölln
17.09.2024	Kohlanschnitt zur Eröffnung der Dithmarscher Kohltage bei Marne
05.10.2024	Wochenmarkt Preetz
19. - 20.10.2024	Husumer Krabbentage

Pressefotos finden Sie zeitnah nach der Vorstellung um 17 Uhr unter:

<https://www.landtag.ltsh.de/aktuelles/pressefotos/>